

*Il y a des êtres qui nous touchent plus que d'autres,
sans doute parce que, sans que nous le sachions nous-même,
ils portent en eux une partie de ce qui nous manque*
(W. Mouawad)

Ariane **Vuagniaux Depotbecker**, son épouse en France

Thierry et François **Depotbecker** en Belgique

Bintou et Olive **Depotbecker** en Suisse et en France

Théophile **Ouedraogo** en France

ses enfants

Elisa **Leppens**, sa maman en Belgique

Alain **Depotbecker**, son frère en Belgique

Fabienne **Williams**, sa sœur en Floride

Melissa **Riddick** et Alisen **Williams**, ses nièces en Floride

Robert **Sabelin** en Belgique

La famille alliée **Perrenoud** en Suisse et en Espagne

Les familles amies **Marti**, **Simon** en Suisse et **Toé** au Burkina Faso

Les familles amies en France, en Belgique, en Suisse et au Burkina Faso

Ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Patrick DEPOTBECKER

dit «Le Pote»

Qui fut tout et ne fut rien (Cyrano de Bergerac)

survenu le 26 mai 2022 à l'âge de 60 ans après une courte et douloureuse maladie.

Une cérémonie laïque de souvenir aura lieu vendredi 3 juin 2022 à 11 heures à la Chapelle de l'Ange au Cimetière St Georges à Genève (entrée principale).

De chaleureux remerciements sont adressés à l'équipe des soignants de l'unité de soins palliatifs de la Clinique Jolimont à Genève pour leur compétence et leur bienveillance.

Domicile de la famille: 29 route de Bonneville,

74100 **Annemasse** – 003 377 723 88 17